



La Mesa Insular de Deportes refuerza los lazos de conexión entre administraciones en beneficio del deporte insular

Juan Monzón: "Este encuentro entre los diferentes ayuntamientos de la isla y el Cabildo de Lanzarote sirve para trabajar de forma coordinada en beneficio de clubes y amantes del deporte en Lanzarote y La Graciosa"

Lanzarote, 11 de febrero de 2026. El municipio de Tías acogió, en la mañana de este martes, una nueva edición de la Mesa Insular de Deportes, el encuentro entre el Servicio Insular de Deportes del Cabildo de Lanzarote y los siete ayuntamientos de la isla.

El consejero de Actividad Física y Deportes, Juan Monzón, agradeció la predisposición del concejal de Deportes del municipio, Ismael Cruz, a ofrecer el espacio municipal para celebrar esta mesa. "Este encuentro entre los diferentes ayuntamientos de la isla y el Cabildo de Lanzarote sirve para trabajar de forma coordinada en beneficio de clubes y amantes del deporte en Lanzarote y La Graciosa", aseveró Monzón.

Antes de iniciar el orden del día de la reunión, los concejales y técnicos municipales pudieron asistir a una charla con los promotores del proyecto de las neurolimpiadas, una competición de envejecimiento activo en la que participaron los municipios de Tías, Teguise y Arrecife en la edición de 2025 y que, además, un equipo tiense se proclamó campeón de Canarias. Se valoró la posibilidad de que el resto de municipios, junto al Servicio Insular de Deportes, participen en estas actividades deportivas y neurocognitivas en la edición de este año.

Entre los temas a tratar, se valoró el calendario deportivo de los siete municipios así como el programa de colaboración con la Dirección General de Deportes Autóctonos para el fomento de la bola canaria en las escuelas de la isla. Cabe recordar, acerca de esto último, que el consejero junto a la directora general, Lorena Hernández, entregaron un juego recientemente en el colegio Alfonso Spínola de Teguise.



Además, también se puso sobre la mesa la próxima edición de ExpoDeca, que se celebrará del 12 al 15 de noviembre en Las Palmas de Gran Canaria. Todos los municipios, junto al Cabildo de Lanzarote, irán de la mano a esta edición donde la isla de Lanzarote fue la única no capitalina que asistió a la edición de 2025.

El consejero de Actividad Física y Deportes extendió el agradecimiento al resto de municipios que quisieron participar, tanto la parte política como técnica, por acudir a esta mesa insular y poner sobre la mesa las inquietudes de cada término municipal en materia deportiva.